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Ata da 5ª Reunião Ordinária do CADES-PI do dia 03 de fevereiro de 2016 

No dia 03 de fevereiro de 2016 realizou-se a reunião ordinária do CADES-PI que teve 1 
início às 17h00. Dela participaram, conforme lista de presença:   2 
Conselheiros Titulares da Prefeitura Municipal de São Paulo: 3 
Harmi Takiya, Subprefeita de Pinheiros, André Ferreira (SVMA), Ajax Perez, (Saúde), 4 
Sueli Regina (DRE) e Tarcisio Souza Pereira (CET). 5 

Convidados: Ygor Souza (SP-PI), Leandro Vicente (SP-PI), Simone Cristina (SP-PI), 6 
Felipe Madio (SP-PI), Rute Cremonini (SVMA) e Morgana Krauzer (SVMA).  7 
Conselheiros Titulares da Sociedade Civil: Cecilia Lotufo, Claudia Visoni, 8 
Madalena Buzzo, Sasha Hart, Thais Mauad e Thomas Green. 9 
Conselheiros Suplentes da Prefeitura Municipal de São Paulo:   10 

Conselheiros Suplentes da Sociedade Civil: Glaucia Maria, Claudia Gibeli, Eliana 11 

Prete e Valéria Sanchez.  12 

Ausências justificada: Delmar Mattes, Sandra Maria, Lincoln Paiva e Selma Souza 13 
(Conselheiros Suplentes e Titulares).  14 
Pauta da Reunião de 03 de fevereiro de 2015  15 
1. Aprovação da Ata da 5ª Reunião Ordinária do dia 03/02/16.  16 

2. Comunicações Gerais.  17 
3. Pauta.  18 

4. Regimento Interno. 19 
5. Relatório do PIMA. 20 
6. Pré conselho gestor do Parque Por do Sol. 21 

Informe dos GT´s  22 
7.1. GT Arborização e Agricultura. 23 

7.2. GT Água. 24 
7.3. GT Mobilidade. 25 

7.4. GT Poluição Sonora, Usos Incômodos e seus Impactos de vizinhança. 26 
8. Projeto de Lei 01-00885/2013 do Vereador Gilberto Natalini.  27 

  28 
1. Aprovação da Ata da 5ª Reunião Ordinária do dia 03/02/16.  29 

Aprovação da Ata em debate. 30 
Todos os conselheiros precisam assinar a ATA, não somente o presidente e o 31 

secretário. 32 
Ata não aprovada por objeção do conselheiro Thomas Green a respeito da sua fala. 33 
Será discutida na próxima reunião ordinária do CADES-PI.  34 
2. Comunicações Gerais.   35 
A Subprefeita iniciou esclarecendo a diferença entre informes e comunicações gerais. 36 

Informou sobre a portaria criada pela SVMA (Secretaria do Verde e Meio Ambiente) 37 
solicitando que fossem adotados os objetivos (17) da ONU como orientadores das 38 
ações para todos os CADES, estando disponível também no site da Subprefeitura de 39 

Pinheiros. Conselheira Claudia Visoni sugeriu que as metas fossem aplicadas dentro 40 
dos GT´s. Executada com sucesso a operação cata bagulho da dengue na data de 41 
02/02/16, em agradecimento especial à SMS (Secretaria Municipal de Saúde) pela 42 
assessoria técnica e o CPM (Conselho Participativo Municipal) pela divulgação. 43 

Registro feito através de fotos e mostrado números da ação. A conselheira Thais 44 
Mauad solicitou informações sobre o paisagismo dos canteiros na Vila Jataí e indicou 45 
duas sugestões para subprefeitura: fazer um jardim de chuva para melhor captação de 46 

água e outro com restos de poda e folhagem, tendo como principal vantagem a 47 
autofertilização. A conselheira Cecilia Lotufo informou sobre a ultima votação para Lei 48 
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de Zoneamento que será feita na data de 17/02/2016 na Câmara de Vereadores, onde 49 

a Vila Jataí e Vila Beatriz estarão marcando presença. Agradeceu a parceria da 50 
Subprefeitura de Pinheiros na reforma da “Casinha” e na condução do processo. Será 51 
realizado um evento de inauguração desta nova fase e solicitou apoio do CADES-PI. O 52 
conselheiro Sasha Hart informou sobre os cinco mobiliários temporário instalados no 53 
Largo da Batata, onde a população tem feito uso de forma constante. A conselheira 54 

Madalena Buzzo informou que numa roda de conversa entre uma escola, um grupo de 55 
educadores, um grupo da horta e um grupo de moradores do entorno. Esses quatro 56 
grupos foram detectados como usuários assíduos da Praça das Corujas, e ficou 57 
decidido por eles a criação de um processo de caminho seguro escolar e guardiões da 58 
praça. Criará um GT especifico para acompanhar e direcionar este trabalho. O 59 

representante da CET Tarcisio Souza se apresentou como novo conselheiro, 60 
substituindo Eduardo José.                     61 
3. Pauta 62 

        63 
4. Regimento Interno  64 
A presidente do CADES-PI relembrou as sugestões feitas pelos conselheiros que foram 65 

incorporadas e colocou em discussão novo formato. 66 
Aprovado RI por unanimidade (Madalena Buzzo, Ajax Perez, Sueli Regina, Cecilia 67 

Lotufo, André Ferreira, Sasha Hart, Claudia Visoni, Tarcisio Souza, Thais Mauad, 68 
Thomas Green, Deise Alves, Valeria Sanchez e Eliana Prete. 69 
5. Relatório PIMA 70 

Foi apresentado pela coordenadora de Obras (Simone Cristina) o relatório das áreas 71 
contempladas pelo programa na Subprefeitura de Pinheiros, que foi executado de 72 

setembro a dezembro/2015. O resultado foi positivo e muito satisfatório, e demonstrado 73 
através de números para os conselheiros presentes e na oportunidade foram 74 
esclarecidas possíveis dúvidas. 75 

6. Pré conselho gestor do Parque Por do Sol 76 
Em reunião com o secretário adjunto da SVMA, a Subprefeita de Pinheiros e Rute 77 

Cremonini foi colocada uma demanda de participação que seria a formação de um 78 

conselho gestor para o Parque Por do Sol. Como isso só é possível quando o parque já 79 
está em funcionamento ou com uma data muito próxima de inauguração foi proposto 80 
um grupo ou comitê pró conselho gestor, ligado ao CADES-PI e coordenado pela 81 
SVMA (Secretaria do Verde e Meio Ambiente), e não a Subprefeitura. O objetivo seria 82 
acompanhar todo processo de implantação e fomentar a eleição do conselho gestor. A 83 

presidente do CADES-PI sugeriu dois conselheiros (Madalena e Lincoln), dois 84 
membros da sociedade civil (a decidir pelos conselheiros), dois membros da 85 
subprefeitura (Simone e outra pessoa a decidir) e dois membros da SVMA, assim ficou 86 
decidido. O processo de escolha dos membros da sociedade civil será coordenado por 87 
SVMA (Secretaria do Verde e Meio Ambiente). 88 

Informe dos GT´s 89 

7.1. GT Arborização e Agricultura 90 

Conselheira Claudia Visoni informou que o conselheiro Lincoln está articulando na 91 
Prefeitura a implementação do jardim de chuva juntamente com Guilherme Castagna, e 92 
seria interessante fazer a conexão com o projeto da Vila Jataí. Um dos objetivos 93 
principais do GT é contribuir com a mudança de cultura da parcela da população que 94 
rejeita a vegetação na cidade para que passe a entender a importância das árvores. 95 
Estão acompanhando o andamento das atividades de educação ambiental que estão 96 
sendo realizadas no Viveiro de Pinheiros por Fabiana Goll e Christiane Pedote, como 97 
também a jardinagem voluntária no Largo da Batata e os trabalhos na Horta das 98 
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Corujas. O GT está organizando para este semestre quatro minicursos com os 99 

seguintes temas: jardinagem ecológica (março) , plante arvores amanhã (abril), horta 100 
em casa e horta comunitária (maio) e cidade ecológica (junho), salientando que estão 101 
no aguardo da aprovação do conselho. Este ano continuam as atividades de 102 
capacitação de funcionários da prefeitura e o curso básico de arvores e saúde, boas 103 
práticas, segurança do trabalho e abelhas (cursos que ficam fica à disposição da 104 

subprefeitura para demandas específicas, treinamento de novas equipes e reciclagem). 105 
O conselheiro André informou que solicitou alterações nas nomenclaturas da abertura 106 
dos SAC´s junto a Prodam.         107 
7.2. GT Água 108 
Sem informes. Conselheira Madalena informou que desejam fechar o córrego das 109 

corujas com alegação que seja um focado de dengue, e ela quer desconstruir esta 110 
imagem juntamente com apoio da Subprefeitura e CADES-PI. O foco vem das casas 111 
entorno. 112 

7.3. GT Mobilidade 113 
"O conselheiro Sasha Hart solicitou que seja incluído dispositivo de reclamações no 114 
SAC para ciclovias. Informou que, conforme dados da Pesquisa Origem e Destino do 115 

Metrô, o modal de transporte mais utilizado pelo paulistano é andar a pé (33%), 116 
seguido pelo ônibus/fretado/escolar (28%) e depois pelo automóvel (27%). Indicou que 117 

o skate também é utilizado como meio de transporte e é um dos esportes mais 118 
praticados na cidade de São Paulo. Solicitou, ainda sem resposta, uma reunião de 119 
esclarecimentos sobre a ciclovia em obras que ligará a CEAGESP com a Berrini e o 120 

Ibirapuera, bem como urgência na instalação de sinalização. Mencionou que foi 121 
instalado um contador de ciclistas pela Prefeitura na ciclovia da Faria Lima que tem 122 

confirmado o seu uso intenso e crescente. Finalizou falando sobre  diversos 123 
problemas  a respeito da pavimentação do Largo da Batata, a falta de informações 124 
sobre a sua manutenção e o prosseguimento das obras."   125 

   126 
 127 

7.4. GT Poluição Sonora, Usos Incômodos e seus Impactos de Vizinhança 128 

O conselheiro Thomas Green informou sobre o projeto enviado por email para todos os 129 
conselheiros sobre a mudança da lei de silêncio urbano, solicitando aprovação do 130 
conselho para encaminhamento do documento para Câmara Municipal. A presidente 131 
do CADES-PI sugeriu que o GT entrasse em contato com o arquiteto Flávio Cury para 132 
tratar da situação de ruídos. Conselheiro Thomas Green concordou em fazer esta 133 

reunião e trazer uma definição para o conselho aprovar e encaminhar a carta. 134 
Aprovação ficou de ser feita por email, para acelerar o processo de entrega. O tema da 135 
carta aos vereadores da Câmara Municipal solicitando a redução dos parâmetros de 136 
ruído noturno nas zonas ZM. ZC e ZEU de 45 decibéis para 40 decibéis no novo PL 137 
272/2015 foi debatida e, conforme a sugestão da Presidente Harmi Takiya, foi 138 

aprovado pelo conselho a alteração no texto para a preservação do nível atual em 45 139 

decibéis e não o aumento para 50 decibéis conforme proposta no texto substitutivo 140 

apresentado. 141 
 142 
 143 
  144 

Nada mais havendo a tratar, a Subprefeita de Pinheiros deu por encerrada a reunião, 145 
da qual se lavrou esta ata.   146 

 147 
São Paulo, 03 de fevereiro de 2016. 148 
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 149 
 150 

Presidente 151 
Harmi Takiya                 ________________________                             152 
 153 
Representantes Titulares 154 

Cecilia Amaral Lotufo       ___________________________ 155 
 156 

Claudia Visoni                    ___________________________ 157 
 158 

Lincoln Paiva                      ___________________________ 159 
 160 

Madalena Buzzo                ___________________________ 161 
 162 

Sasha Tom Hart                 ___________________________ 163 
 164 

Selma de Souza                 ___________________________ 165 
 166 

Thais Mauad                      ___________________________ 167 
 168 

Thomas Jason Green        ___________________________ 169 
 170 

Ajax Perez Salvador          ___________________________ 171 
 172 

André de Jesus Ferreira   ___________________________ 173 
 174 

Deise Alves                         ___________________________ 175 
 176 

Luis Eduardo T. de Leon   ___________________________ 177 
 178 

Maristela Kersul                 ___________________________ 179 
 180 

Tarcisio Souza Pereira      ___________________________ 181 
 182 

Reynaldo Avino                  ___________________________ 183 
 184 

Sueli Regina Massaro        ___________________________ 185 
 186 

Representantes Suplentes 187 

Claudia Gibeli                      ___________________________ 188 
 189 

Delmar Mattes                    ___________________________ 190 
 191 

Eliana Prete                          ___________________________ 192 
 193 

Glaucia M. M. Santelli        ___________________________ 194 
 195 

Gustavo Galassi Vale          ___________________________ 196 
 197 
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Gustavo Nagib                     ___________________________ 198 
 199 

Sandra M. Nedopetalski    ___________________________ 200 
 201 

Valeria Sanchez Silva          ___________________________ 202 
 203 

Aline F. Estefam                   ___________________________ 204 
 205 

Anna Cecilia K. de M. C. Simões _______________________ 206 
 207 

Isabel Brandão W. Visani   ___________________________ 208 
 209 

Valdir Agostinho                  ___________________________ 210 


